

# Formamos en seguridad

Para la seguridad vial y la movilidad sostenible, enseñando los valores de la formación vial a niños y mayores

La **Confederación Nacional de Autoescuelas** es una entidad profesional con más de medio siglo de trayectoria. Surgió para aglutinar al sector de las escuelas de conductores e impulsar su actividad y su imagen pública.

Nació en el año 1961 con el objetivo de representar los intereses de los empresarios del sector de las escuelas de conductores.

A través de sus **55 asociaciones** provinciales y locales, CNAE tiene presencia en todo el territorio nacional.

Asimismo, CNAE está integrada en la Federación Europea de Autoescuelas (EFA) y en la Asociación Iberoamericana de Centros de Educación y Formación Vial (AICEFOV). Además, es miembro asociado de CIECA (Comisión Internacional para los Exámenes de Conducir) y forma parte de ETSC (European Transport Safety Council).



cnae

CNAE



cnaeFundación

Fundación CNAE



cnaeEditorial

Editorial CNAE

